



# INFO VÉHICULE

---

**Peugeot**

**307 / 308 / Expert**

**Année modèle : 11/2006 – 03/2008**

**Dysfonctionnement du système d'éclairage  
Position du commutateur de phares non  
détectée**

Pour les véhicules susmentionnés, il peut parfois arriver que la position du commutateur de phares de l'électronique de commande ne soit pas détectée. Si tel est le cas, le système d'éclairage n'est pas activé en raison d'un défaut du logiciel.

**Consigne de réparation**

Ce problème a déjà été pris en compte par le constructeur automobile. Les détenteurs des véhicules concernés en ont été informés.

Le remède à la problématique mentionnée ci-dessus est une mise à jour du logiciel en atelier pour les véhicules concernés. Le cas échéant, il faut partir du principe que tous les véhicules ne sont pas contrôlés ou bien améliorés.